

Dialog Publik



Dengan tujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik atas keberadaan, tugas dan fungsi BPK dalam pengelolaan dan tanggung jawab keuangan negara, BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara mengadakan kegiatan dialog publik. Kegiatan tersebut dilaksanakan bekerja sama dengan Kendari TV dengan sasaran masyarakat Sulawesi Tenggara.

Pengambilan gambar untuk keperluan Dialog Publik dilaksanakan di Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara untuk kemudian diedit dan ditayangkan kepada masyarakat. Narasumber dalam kegiatan dialog publik adalah Nelson HH Siregar, selaku Kepala Sub Auditorat Sultra II. Dalam dialog tersebut narasumber menjawab pertanyaan dari pembawa acara dan memberikan penjelasan seputar tugas, fungsi dan hasil pemeriksaan yang dilakukan oleh BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara. Diharapkan dengan adanya dialog publik, minat dan pemahaman masyarakat Sulawesi Tenggara akan eksistensi BPK sebagai lembaga eksaminatif dapat meningkat.

Purna Tugas Kepala Sekretariat Perwakilan



Masa pengabdian abdi negara di instansi pemerintah dibatasi oleh ketentuan yang berlaku. Bercermin pada hal tersebut, hari Jumat 2 November 2012, bertempat di Aula Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara dilaksanakan pelepasan Bapak **Laode Abadi Rere**, selaku Kepala Sekretariat Perwakilan yang memasuki masa purna bakti.

Bapak Laode Abadi Rere yang akrab dipanggil Pak Laode lahir di Raha, Sulawesi Tenggara pada 5 Oktober 1956. Karir jabatan beliau selama mengabdikan di BPK diantaranya sebagai Kasubbag Keuangan Perwakilan BPK RI di Medan; Kasubbag Kepegawaian BPK RI di Banjarmasin; dan terakhir sebelum bertugas di Kendari menjabat sebagai Kasubdit Bantuan Hukum pada Ditama Binbangkum.

Dalam acara pelepasan tersebut, Kepala Perwakilan memberikan kesan dan pesan terhadap Bapak Laode. Selain itu Kepala Perwakilan menyampaikan ucapan terima kasih atas jasa dan kinerja selama Bapak Laode menjabat sebagai Kasetlan di Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara.

Sebagai sambutan purna tugasnya, Bapak Laode mengucapkan terima kasih atas bantuan seluruh staf selama beliau menjabat dan tidak lupa meminta maaf jika selama menjabat sebagai Kasetlan ada kesalahan baik disengaja maupun tidak.

--- Mutasi Pegawai ---

Mereka yang pergi.....

1. Nanang Ariagro Wirasakti
Ditama Binbangkum
2. Habib Ramadhan
AKN IV
3. Nuril Huda
AKN III
4. Maryanto Eko Hartanto
Pwk. Lampung



tim redaksi

Pengarah
Didi Budi Satrio

Penanggung Jawab
Laode Abadi Rere

Pimpinan Redaksi
Ninie Anjarwati

Kontributor
Muhammad Lukman,
Nanang Ariagro W.,
Arlinda M. Sholikhah, Pratomo
Satrio Wibowo, Sukriadin, Yudi
Kurniawan, M. Mahmudi.

Percetakan
Dewinda Sukma R.

Layout
Antoni Rizaldi Anwar, Dewinda
Sukma R.

email
www.kendari.bpk.go.id

Alamat
Jl. Sao-Sao No. 10 Kendari, Sulawesi
Tenggara
Telp. 0401-3129385
Fax 0401-3129441
Email: hukmasbpkri_sultra@yahoo.co.id



Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara
Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia

catatan redaksi

Periode akhir tahun 2012 (Oktober-Desember) BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara melaksanakan kegiatan yang berkaitan dengan pelaksanaan tugas pemeriksaan pengelolaan dan tanggung jawab keuangan negara, disamping itu ada juga kegiatan sosialisasi pemadam kebakaran, survey dari Direktorat PSMK tentang Implementasi Strategi dan Pengelolaan Perubahan.

Pada periode akhir tahun ini juga dilaksanakan upacara kenegaraan, diantaranya Upacara Sumpah Pemuda, Upacara Kesaktian Pancasila, dan Upacara Hari Pahlawan. Selain itu, pegawai BPK juga menanti-nantikan SK mutasi yang keluar pada akhir November. Dalam SK tersebut terdapat Empat orang pegawai BPK Perwakilan Sulawesi Tenggara yang dimutasi. Pada Bulan November juga diadakan perpisahan dengan Kepala Sekretariat **Bpk. Laode Abadi Rere** yang sudah memasuki masa pensiun.

Redaksi

Penyerahan LHP Kinerja & PDTT



Sebagai wujud pelaksanaan tugas dalam pemeriksaan pengelolaan dan tanggung jawab keuangan negara, selain pemeriksaan keuangan, BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara juga melakukan pemeriksaan kinerja dan pemeriksaan dengan tujuan tertentu.

- 1 * Penyerahan LHP Kinerja & PDTT

Penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan BPK RI atas **Kinerja Pendidikan, Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Sulawesi Tenggara** dilakukan pada hari Kamis, 18 Oktober 2012, bertempat di Ruang Rapat BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara. Ketua DPRD maupun Wakil DPRD Provinsi Sulawesi Tenggara berhalangan hadir, sehingga LHP hanya diserahkan kepada Pemerintah Provinsi Sulawesi Tenggara. LHP diserahkan oleh Kepala Sub Auditorat Sultra I, Arifin, kepada Asisten III Gubernur Sulawesi Tenggara A. Rosmaria S. Ali.

- 2 * Upacara Sumpah Pemuda
* Upacara Kesaktian Pancasila
* Upacara Hari Pahlawan
* Sosialisasi Pemadaman Kebakaran

Pada hari Jumat, 19 Oktober 2012, bertempat di Ruang Rapat BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara, dilakukan penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) BPK RI atas **Kinerja Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Kab. Kolaka**. LHP diserahkan oleh Kepala Sub Auditorat Sultra I, Arifin, kepada Wakil Ketua DPRD, Suaib Kasra dan Staf Ahli Bidang Pembangunan Kab. Kolaka, Amrullah Madjid.

- 3 * Penyerahan LHP
* Survey PSMK

Pada hari Senin, 22 Oktober 2012, bertempat di Ruang Rapat BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara, dilakukan penyerahan atas lima LHP, yaitu LHP atas **Kinerja Perizinan Kota Baubau, Kinerja Pengelolaan Kepegawaian Kab. Muna, Pemeriksaan Dengan Tujuan Tertentu (PDTT) Pengelolaan dan Pertanggungjawaban Penyelenggaraan Pilkada TA 2011 pada KPUD Kab. Buton, PDTT Pendapatan Asli Daerah Kab. Muna, PDTT Operasional PDAM Kab. Buton Tahun 2011 dan 2012**. Untuk LHP atas Kinerja Perizinan Kota Baubau diserahkan oleh Nelson H.H Siregar, selaku Kepala Sub Auditorat Sultra II kepada Wakil Ketua DPRD, Laode Yasin dan Asisten III Kota Baubau, Zakir. Untuk Kinerja Pengelolaan Kepegawaian dan PDTT Pendapatan Asli Daerah Kab. Muna, LHP diserahkan oleh Nelson H.H Siregar kepada Ratna Ningsih L, selaku Kepala Dinas PPKAD Kab. Muna. Karena DPRD berhalangan hadir, maka dua LHP tersebut baru diserahkan pada hari Rabu, 24 Oktober 2012 oleh Laode Abadi Rere, selaku Kepala Sekretariat Perwakilan kepada Uking Djassa, Ketua DPRD Kab. Muna. LHP atas **Pengelolaan dan Pertanggungjawaban Penyelenggaraan Pilkada TA 2011 pada KPUD dan LHP atas Operasional PDAM Kab. Buton** diserahkan oleh Kepala Perwakilan, Didi Budi Satrio kepada LM. Yamin, Ketua DPRD Kab. Buton.

- 4 * Dialog Publik
* Purna Tugas Kasetlan
* Mutasi Pegawai

84 Tahun Sumpah Pemuda



Tanggal 28 Oktober diperingati sebagai Hari Sumpah Pemuda. Peringatan tersebut didasarkan pada peristiwa yang terjadi 84 tahun silam, yang menjadi cikal bakal terwujudnya Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia. Memperingati peristiwa tersebut, seluruh pegawai BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara melaksanakan upacara bendera yang berlangsung di halaman kantor.

Tema Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-84 adalah "Dengan Sumpah Pemuda, Kita Mantapkan Kemandirian, Kreativitas dan Kebangsaan Menuju Komunitas Asean 2015". Tema tersebut membawa pesan bahwa generasi penerus bangsa perlu memantapkan tekad untuk terus mempertahankan kemandirian dan kreativitas sembari membangun identitas kebangsaan yang lebih kokoh dan bermartabat.

Dalam upacara ini yang bertindak selaku Inspektur Upacara adalah Kepala Perwakilan, Didi Budi Satrio, dengan staf Sub Bagian Umum, Asdar, selaku Komandan Upacara. Upacara yang diikuti oleh pegawai BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara berlangsung dengan tertib sampai berakhirnya seluruh rangkaian upacara.

Sosialisasi Pemadaman Kebakaran



Pada hari Jumat tanggal 12 Oktober 2012, bertempat di halaman Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara dilaksanakan kegiatan simulasi dan pelatihan pemadaman kebakaran. Kegiatan ini diikuti oleh seluruh pegawai dan bekerjasama dengan Dinas Pemadam Kebakaran Kota Kendari.

Simulasi pertama yang dilakukan adalah simulasi pemadaman kebakaran menggunakan peralatan tradisional, yaitu menggunakan karung goni yang telah dibasahi. Metode ini merupakan metode pemadaman yang paling sederhana dan cukup berbahaya karena pemadam harus berada sedekat mungkin dengan titik api. Kain goni yang telah dibasahi ditutupkan pada objek yang terbakar sehingga objek tersebut akan padam karena kehabisan oksigen yang merupakan elemen penting dalam reaksi pembakaran. Hampir semua peserta mendapat kesempatan untuk mencoba simulasi ini.

Kemudian, simulasi yang selanjutnya adalah pemadaman kebakaran menggunakan APAR (Alat Pemadam Api Ringan). Penggunaan APAR relatif lebih mudah dan lebih aman. Dari jarak 3 sampai dengan 5 meter, pemadam menyemprotkan APAR ke material yang terbakar. Unsur kimia dari APAR akan menghentikan reaksi pembakaran yang sedang berlangsung pada material tersebut.

Hari Kesaktian Pancasila



Tanggal 1 Oktober diperingati sebagai Hari Kesaktian Pancasila. Peringatan tersebut didasarkan pada peristiwa G/30/S pada tahun 1965 yang menguji kesaktian Pancasila dari upaya perebutan kekuasaan dan perubahan ideologi bangsa Indonesia. Untuk memperingati Hari Kesaktian Pancasila tersebut, BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara mengadakan upacara bertempat di halaman kantor. Dalam upacara ini yang bertindak selaku Inspektur Upacara adalah Kepala Perwakilan, dengan Staf Sub Bagian Hukum dan Humas, Yudi Kurniawan selaku Komandan Upacara.

Upacara dalam rangka memperingati Hari Kesaktian Pancasila di BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara diikuti oleh para pejabat struktural dan pegawai BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara. Dalam kesempatan tersebut, dibacakan Naskah Ikrar Hari Kesaktian Pancasila. Muatan yang terkandung dalam Naskah Ikrar tersebut adalah kebulatan tekad bangsa Indonesia untuk tetap mempertahankan dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila sebagai sumber kekuatan menggalang kebersamaan untuk memperjuangkan, menegakkan kebenaran dan keadilan demi keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Dengan adanya Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila ini, diharapkan seluruh pegawai BPK RI dapat ikut mengamalkan dan mempertahankan Pancasila sebagai Ideologi bangsa. Seluruh rangkaian upacara dilalui dengan tertib sampai Komandan Upacara membubarkan peserta upacara untuk mengakhiri upacara tersebut.

Hari Pahlawan



Tanggal 10 November diperingati sebagai Hari Pahlawan. Peristiwa 10 November ini juga sekaligus sebagai hari bersejarah dalam mengenang pertempuran di Surabaya, yaitu peristiwa sejarah perang pertama tentara Indonesia dengan pasukan asing setelah Proklamasi Kemerdekaan Indonesia, serta merupakan pertempuran terbesar dan paling berat dalam sejarah Revolusi Nasional Indonesia. Untuk memperingati Hari Pahlawan tersebut, BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara mengadakan upacara bertempat di halaman kantor. Dalam upacara ini yang bertindak selaku Inspektur Upacara adalah Kasubbag Keuangan yang juga sebagai Plh. Kepala Sekretariat Perwakilan, Seneng Rilanto, dengan Staf Sub Bagian Sekretariat Kepala Perwakilan, Rully selaku Komandan Upacara.

Upacara dalam rangka memperingati Hari Pahlawan ini diikuti oleh seluruh pegawai BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara. Dalam kesempatan tersebut, dibacakan pesan-pesan pahlawan yang berisi pesan perjuangan dari pahlawan bangsa Indonesia.

Penyerahan LHP

Belanja Daerah Kabupaten Kolaka TA 2011 dan 2012



Tanggal 12 Desember 2012, bertempat di ruang VIP Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara, dilakukan penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan atas Belanja Daerah Kabupaten Kolaka Tahun Anggaran 2011 dan 2012 kepada DPRD, Pemerintah Daerah dan Inspektorat Kabupaten Kolaka. Dalam acara penyerahan tersebut, Bupati Kolaka diwakili oleh Asisten III Sekretariat Daerah Kabupaten Kolaka.

Dalam sambutannya, Kepala BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara menyampaikan beberapa hal diantaranya, agar pemerintah daerah segera menindaklanjuti rekomendasi yang diberikan oleh BPK. Hal ini penting karena tindak lanjut pemerintah daerah berpengaruh pada hasil pemeriksaan BPK berikutnya.

Pajak di Bendahara Pengeluaran Kota Baubau



Sesuai dengan Kesepakatan Bersama BPK RI dengan DPRD Kota Baubau tentang Tata Cara Penyerahan Hasil Pemeriksaan BPK, maka penyerahan LHP dilaksanakan di Kantor Perwakilan BPK. Berdasarkan kesepakatan tersebut, tanggal 12 Desember 2012 penyerahan Hasil Pemeriksaan atas Pajak di Bendahara Pengeluaran Kota Baubau dilaksanakan di Ruang Rapat Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara.

Dalam acara penyerahan tersebut, dari pihak BPK dihadiri oleh Kepala Perwakilan, Kepala Sub Auditorat Sultra I dan Anggota Tim Pemeriksa Pajak di Bendahara Pengeluaran Kota Baubau. Dari Pemerintah Kota Baubau, Hasil Pemeriksaan diterima masing-masing oleh Ketua DPRD, Sekretaris Daerah mewakili Walikota, dan Inspektorat Kota Baubau.

Dalam sambutannya, Kepala BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara memberikan penekanan agar pemerintah daerah segera menindaklanjuti rekomendasi yang diberikan oleh BPK. Untuk memperjelas Hasil Pemeriksaan, Kepala Sub Auditorat Sultra I menyampaikan rincian hasil pemeriksaan dan temuan pemeriksaan kepada unsur Pemerintahan Daerah Kota Baubau.

Belanja Daerah Kabupaten Konawe Utara dan Buton Utara

BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara TA 2012 pada tanggal 13 Desember 2012 menyerahkan LHP atas Pemeriksaan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2011 dan 2012 pada dua entitas, yakni Pemerintah Kabupaten Konawe Utara dan Pemerintah Kabupaten Buton Utara. Penyerahan dilaksanakan dalam kesempatan yang berbeda di Ruang Rapat BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara.

Dalam dua kesempatan penyerahan tersebut, Kepala BPK RI Perwakilan Provinsi Sulawesi Tenggara menyampaikan harapan kepada Kepala Daerah, Pimpinan DPRD dan Inspektorat agar segera menindaklanjuti rekomendasi atas temuan BPK. Hal ini penting karena tingkat penyelesaian tindak lanjut atas temuan BPK di wilayah Sulawesi Tenggara masih sangat rendah.

Survey PSMK



Direktorat PSMK menyelenggarakan Survey Impelementasi Strategi dan Pengelolaan Perubahan. Survey ini terdiri dari survey impelentasi strategi dan survey *change management*. Tujuan dari survey tersebut adalah untuk menilai apakah faktor-faktor pendukung dalam kesuksesan implementasi renstra sudah tersedia di BPK, untuk mendapatkan referensi terkait saluran komunikasi dan sender yang paling efektif, untuk menilai sejauh mana tingkat AKDAR (Awareness, Desire, Knowledge, Ability, Reinforcement) dari masing-masing grup (dalam hal ini satuan kerja) terkena dampak pengubahan atas suatu implementasi strategis serta untuk menilai faktor-faktor motivasi dan resistensi dari pihak-pihak yang terkena dampak pengubahan.

Survey ini menggunakan kuisioner yang akan diisi 46 responden dari unit kerja teknis (pemeriksa) dengan komposisi lima wanita dan 15 laki-laki serta 26 responden dari unit penunjang dengan komposisi tujuh wanita dan 19 laki-laki.

